
総件数 ９ 件

（内訳）

１１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見１１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見１１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見１１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.１ 　四日市市事務分掌条例の一部改正について

        　四日市市教育に関する事務の職務権限の特例に関する条例の制定について 　   ・・・　　  ３　件

＊合計人　　・男性　3人　（内訳：30歳代　1人、60歳代　１人、70歳以上　1人）

　　　　　　・女性  1人　（内訳：40歳代　1人）

　

＊ご意見件数　・１件…　2人、３件…　1人、　４件…　1人

No.２    子どもの医療費の助成に関する条例の一部改正について（議案第 ４３号）　　　    ・・・　    ３   件

No.３　　運動施設の設置及び管理に関する条例の一部改正について（議案第 ４７号）　　 ・・・　 　１　件　  

No.４　　認定こども園整備事業費（債務負担行為）について　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・・・　　  ２  件　  



1
シティプロモーション部を設置するにあたり、従来の広報、観光部と縦割りになる弊害の無いよ

うに運営を望みます。　　　　　　　　　（７０歳以上　男性）

2

「シティプロモーション部」も「スポーツ・国体推進部」も、なぜ、現在の政策推進部や教育委員

会ではダメなのかが、議案資料を読んでも、さっぱり分からない。

シティプロモーションと広報広聴、観光に関することを一括して所管したいのであれば、観光・

シティプロモーション課を、商工農水部から政策推進部へ移管すれば良い。

スポーツ振興と国体対策を重点的に行いたいのであれば、教育委員会内に職員を重点的に

配置すれば良い。

部を新設しなくても、シティプロモーションや国体等の重点施策を推進することはできる。

単に部長ポストを増やして、市職員を優遇するための組織変更ではないか。

もう一つの反対理由は、守備範囲が広い部を放置しているからである。

健康福祉部は、セーフティネットとしての福祉と、全市民の健康向上と、衛生環境の確保（保健

所）という、相互に関係が無い分野まで包含している。そのため、特に衛生分野は放置され、

四日市市は保健所設置市の中で、衛生行政はかなりレベルが低い。

シティプロモーションやスポーツ・国体といった、狭い行政分野だけで一つの部を作るならば、

健康福祉部は、福祉部と健康部と衛生部の３つの部に分けるべきだ。

このように、一つの部がカバーする行政範囲に、あまりにも不均衡が生じ、四日市市政がいび

つになるため、今般の組織改正に反対する。

なお、シティプロモーションも国体も、要は「見栄え」を良くする取り組みである。

よって、どうしても部を新設したいならば、「シティプロモーション・スポーツ・国体推進部」とし、

「見栄え」の良さをとことん追求すればよい。福祉と健康と衛生を一つの部で統括しているのだ

から、シティプロモーションとスポーツと国体は、一つの部で担当できるはずだ。

市民は、「見栄え」の良さではなく、福祉・健康・衛生といった、基礎的な行政の充実や穴抜け

の無さを望んでいることを忘れずに、市組織を議論してほしい。　　　　　（３０歳代　男性）

3

○今後、外国人との交流、定住も増加していくと思われる。

　・各駅、公共施設に外国語の案内が少ない。英語・中国語・スペイン語・ポルトガル語等の案

内が更に必要。

○３０年のインターハイ、３３年の国体を迎えるに当たり

　・国体開催に向けて、施設整備・運営体制整備の強化は理解できるが、一般市民の関心が

薄い。（県外に四

　 日市の魅力をアピールするチャンス）

　・本市の都市イメージの向上には、まず駅前の整備。

　・市民は、遊びも買い物も郊外のスーパーとお店で用が足りる。

　・四日市市に観光地のアピールが少ない。ばんこの里会館、コンビナートの夜景だけでは淋

しい。

　・四日市の土産は何か。なが餅の他に若い人が求める土産を探して売り込む。

　・近鉄四日市駅前からＪＲ四日市駅前の間が、特に平日は人通りも少なく活気がない。（地下

駐車場内の案内

　　板が分かりにくい）

　・駅前位の地下駐車場が淋しく、特に夜間は、防犯上問題。　　　（６０歳代　　男性）
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1

子ども医療費の助成

「現物給付」対象者を、まだ受診機会の多い小学生まで、拡大適用を望む。

（医療費償還事務作業の軽減に成るのでは）　　　　　　　　　　　（７０歳以上　　男性）

2
未就学児に対する助成はとてもよいと思います。窓口で子どもを抱きながら支払いをす

る行為自体が大変なのでとても助かると思います。　　　　　　　　　　（４０歳代　　女性）

3

・今後も拡充が進む事を望む。（２２歳まで医療費無料の町有り）

・窓口での支払い負担のない「現物給付方式」との記載があるが、現物給付方式の意味

が分からない。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（６０歳代　　男性）
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1

・施設利用に関して、利用の少ない時間帯は、高齢者に利用料金を安くし、使っても

らう。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（６０歳代　　男性）

No.３ 　運動施設の設置及び管理に関する条例の一部改正について（議案第 ４７号）



　　 １１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見１１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見１１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見１１月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

2

検討事項の給食室の拡大は、各園で調理をやめてセントラルキッチン方式にして一括管理しては？

作業コスト削減により、より充実したメニューが提供できるのでは

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（７０歳以上　男性）

1

・統合と共に、各幼稚園にも冷房設備設置を進めて貰いたい。

・保育士の充実。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（６０歳代　　男性）
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